

# AWII

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System dan Cooling System POLRI di Desa Tonjong

Sukabumi - [SUKABUMI.AWII.OR.ID](http://SUKABUMI.AWII.OR.ID)

Dec 11, 2024 - 14:49



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System dan Cooling System POLRI di Desa Tonjong*

Bhabinkamtibmas Desa Tonjong Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System POLRI di Desa Tonjong, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) sekaligus menyampaikan bantuan pangan kepada warga yang terdampak bencana akibat cuaca buruk.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berdialog dengan warga untuk berbagi informasi sekaligus memberikan beberapa imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban, di antaranya:

1. **Peningkatan Pam Swakarsa:** Warga diminta meningkatkan kewaspadaan melalui kegiatan ronda malam atau satkamling untuk mengantisipasi ancaman keamanan, termasuk potensi bencana alam seperti banjir rob atau tanah longsor.
2. **Dukungan Pilkada Damai 2024:** POLRI mengajak warga menciptakan suasana kondusif selama pelaksanaan Pilkada dengan menghindari penyebaran hoaks, politisasi isu SARA, provokasi, intimidasi, persekusi, serta tindakan main hakim sendiri.
3. **Laporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diimbau segera melaporkan setiap gangguan keamanan kepada pihak kepolisian setempat atau melalui hotline 110.

Selain menyampaikan imbauan, Bhabinkamtibmas juga memberikan bantuan pangan kepada warga sebagai bentuk kepedulian POLRI terhadap korban bencana akibat cuaca buruk.

Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud komitmen POLRI dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat serta memberikan rasa aman dan nyaman, khususnya di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

"Dengan langkah-langkah preventif ini, kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Palabuhanratu.

Kegiatan berlangsung lancar dan mendapat respons positif dari warga Desa Tonjong yang merasa terbantu dengan kehadiran POLRI.